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Frau Aubel berichtet, dass mittels Anträgen die Erweiterung der Schulsozialarbeit an beiden 
Schulen gewünscht sei, was in persönlichen Gesprächen vor Ort bekräftigt wurde. 
 
Der FB 23 habe die Aufstockung bereits geprüft und möchte dem Antrag stattgeben. Eine befris-
tete Finanzierung sei voraussichtlich über die Integrationspauschale möglich. Auch Frau Pohle 
vom Migrantenbeirat bekräftigt, dass die Integrationspauschale sehr wahrscheinlich dafür nutzbar 
sein wird, die endgültigen Abstimmungen würden momentan stattfinden.  
 
Sollten die genannten Mittel nicht zur Verfügung stehen, müsse man in anderen Schulen eine 
Abfrage starten und die Stellen gegebenenfalls umwidmen. In diesem Fall werden die Schulen 
und der JHA rechtzeitig im Vorfeld informiert. 
 
Frau Dr. Müller bittet darum den aktuellen Istzustand der Schulsozialarbeiter an Potsdamer Schu-
len an das Protokoll zu fügen (Anhang 2). 
 

 


